

CAI EAS
C185
Nov. / 83
DOCS #18

Noticiario de Canadá

Ottawa
Canada

Año 10, No. 18
noviembre de 1983

Monedas de oro de hoja de arce muy solicitadas en los mercados mundiales, 1

Nueva moneda de oro lleva el nombre Canadá, 2

Vehículos a gas natural, 2

USA reclasifica sus relaciones con Canadá, 3

Visita del Ministro de Exteriores de la China, 3

Comité de las Naciones Unidas en Ottawa, 4

Nuevas terminales de mensajes y datos de alta frecuencia, 5

Esperanzador sustitutivo de la sangre humana, 5

Donativo a organismo internacional para minusválidos, 6

Televisión canadiense vista en 80 países, 6

Retrospectiva de Karsh en Nueva York, 7

Premio cinematográfico francés, 7

Ruta de la seda muestra tesoros comerciales, 7

Noticias breves, 8

Monedas de oro de hoja de arce muy solicitadas en los mercados mundiales

Las monedas de oro de la hoja de arce de Canadá, producidas inicialmente en septiembre de 1979 y posteriormente en noviembre de 1982, continúan experimentando un incremento de ventas en el mercado internacional de monedas de oro.

De acuerdo con la Real Casa de la Moneda de Canadá, la empresa estatal productora de las monedas, las ventas de estas monedas aumentaron el 10,6 por ciento en 1982 en comparación con 1981. Desde el comienzo del programa en 1979, se han vendido más de cuatro millones de dichas monedas.

Las monedas de la hoja de arce son singulares en el mundo de las monedas de oro. Es la única moneda reconocida internacionalmente y vendida regularmente que es casi pura, ya que su ley de oro es 0,9999.

La primera moneda de oro puro del país, la hoja de arce de una onza de peso, fue emitida el 5 de septiembre de 1979. Su fino y calidad reconocidos contribuyeron grandemente a su popularidad universal. Contiene una onza troy de oro puro de un fino 0,9999. (Las monedas de oro de la competencia tienen un fino de 0,920 a 0,950.) Los compradores y vendedores en todo el mundo pueden determinar inmediatamente el precio de la moneda, verificando diariamente el precio del oro en un periódico cualquiera, dado que el precio de venta está directamente relacionado con el precio actual de una onza troy de oro. A este precio se le añade un pequeño derecho de fabricación, comercialización y distribución.

En 1982, la Casa de la Moneda introdujo dos versiones menores de la hoja de

arce de oro. Estas monedas fraccionarias de oro contienen una décima de onza y un cuarto de onza de oro fino. Diseñadas por el "Mint" para satisfacer la creciente demanda de monedas de oro menores, son atractivas a los inversionistas que, de otra forma, no podrían tener su propio oro. Las monedas menores son muy populares en el Lejano Oriente, especialmente Japón, debido a su pureza de 0,9999. Son adquiridas por inversionistas y numismáticos, así como por joyeros que diseñan atractivas monturas para venderlas como anillos, zarcillos, aretes, brazaletes y pendientes.

Más del 90 por ciento de las monedas de oro hoja de arce se venden anualmente fuera de Canadá. La demanda es muy fuerte en los Estados Unidos, Europa y el Lejano Oriente, donde se considera la inversión en oro como una protección contra la incertidumbre económica y la inflación.

Actualmente, la mayoría de los asesores financieros recomendarían el oro como parte esencial de una cartera de inversión bien equilibrada. Desde 1979, los inversionistas que conocen el valor a largo plazo del oro, han venido comprando estas monedas por su pureza y calidad, y por la reputación internacional canadiense de solidez y estabilidad.

Oro de las minas canadienses

Canadá es el tercer mayor productor de oro del mundo y el oro de las monedas de la hoja de arce proviene exclusivamente de minas canadienses. En 1982, la hoja de arce de oro fue la primera moneda de oro puro comercializada en una bolsa reconocida, la Bolsa Ameri-

